

-Bordeaux-Subskription En Primeurs 2017- -Besonderheit, Bewertungen und Presseberichte-

Das Verfahren der **Subskription** (lat.: subscribere) wurde im 17. Jahrhundert für den deutschen **Buchmarkt** eingeführt, um das Erscheinen von ausgefallenen Werken zu dokumentieren, die aufgrund ihres speziellen Inhalts, ihres Umfangs (Enzyklopädien) oder ihrer künstlerischen Gestaltung und Wertsteigerung nur schwer zu bekommen waren.

Im Weinhandel

hingegen geht es bei der **Subskription** um **Premiumweine**. Der junge, noch im Fass reifende Wein, muss schon vorab bezahlt werden. Erst hiermit erhält der Weinkäufer die Sicherheit **Weine großer Jahrgänge** später überhaupt besitzen und genießen zu dürfen.



Die Premiumweine sind die großen Bordeaux-Weine bzw. großen Jahrgänge welche man sich nur durch die Teilnahme an der Bordeaux-Subskription sichern kann.

Eine außerordentliche Besonderheit ist der Premiumweine Subskriptionsverlauf per Mitgliederliste. Dieses Verfahren ist bei großen Weinen bekannt: Nur die registrierten Mitglieder schreiben sich in eine Zuteilungs-Liste ein. Die ausgewählten Mitglieder müssen den Wein nach Zuteilung sofort zahlen. Wer nicht zahlt, fällt aus der Zuteilungsliste heraus und wird voraussichtlich auf lange Jahre keine Chance mehr haben wieder teilnehmen zu können, denn Tausende Häuser Weltweit, warten darauf dabei sein zu dürfen. (denn nur so sichert man sich die besten „großen Bordeauxweine“ zu wesentlich günstigeren Preisen)

Robert M. Parker "The Wine Advocate"

Der Jahrgang 2017 im Bordeaux wird in Erinnerung bleiben: durch die großartige Frucht und Kraft, die er in Merlot und Cabernet Sauvignon im Bordeaux hervorgebracht hat. Ein solches Maß an Kraft wie im Jahrgang 2017 habe ich bei Merlot und Cabernet Sauvignons während meiner 36 Jahre noch nie in einem Bordeaux-Jahrgang erleben dürfen.

„The history of the land is appealing, it is the richness of the soils that makes it perfect for an estate winery. These soils are, in great measure, responsible for the dramatic intensity of the fruit associated with the ultra-premium wines the world.“

Die Geschichte des Landes ist ansprechend, es ist der Reichtum der Böden, perfekt für ein Weingut. Diese Böden sind zu großem Teil verantwortlich für die dramatische Dichte der Trauben im Zusammenhang mit den **Ultra-Premium-Weinen der Welt**.

Historisch erfahrene Verkoster ziehen die Bordeaux-Jahrgänge 1945 und 1947 hinzu, letztlich werden aber auch sie verworfen. Manche Experten behaupten, dass genau nach 70 Jahren der Jahrgang 1947 sich wiederholte.

***Zitat: so etwas wie 2017 – diese Fülle unglaublich kräftiger Weine - gab es selten.
Freuen Sie sich auf die großen Premium-Weine der Welt***

Ihre
Chateau Royal